


【11月28日　下郷地区】

意見等の詳細 対応方針 担当課

火災時の取水等
用水路の重要性
の周知について

　部落の中を流れる用水は、農業だけではな
く火災時の取水等にも重要な役割を果たして
いる。近年下水道が整備され、用水は必要な
いので止めて欲しいという意見もあるが、行
政としてその重要性を周知して欲しい。

　火災時においては消防水利の確保は重要となります。
　消火栓を使用しての消火では、場所により水圧の低下を招き充分な消
火ができないことも予想されます。
　被害を最小限に食い止める為、用水確保について町報等で周知して行
きたいと考えます。

火災時に取水す
る場所の点検に
ついて

　また、消防団が火災時に取水する場所（消
火栓、防火用水、用水路等）の点検をお願い
したい。

　琴浦町消防団は年2回の水利点検を行い、各地区の消火栓・防火水槽等
の把握は行っております。
　また、各自治会で消火栓を使用して訓練をされる機会もあると思いま
す。不具合の消火栓等がある場合は、町の補助金を利用していただき、
常に正常な状態に保って頂きますようお願いします。
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給食センターに
出荷する野菜に
ついて

　給食センターに出荷する野菜は、機械での
処理のため大きさが不ぞろいだと受け取って
もらえない。地産池消の推進、また農家の生
産意欲向上のためにも、許容範囲を広げても
らえないか。

　野菜の皮むき、裁断処理は殆ど機械処理で行っています。中には手作
業での皮むきや芽取り作業もあります。変形素材や極小品は仕込み作業
に手間が掛かるため、時間効率に無理があります。

教育総務課
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下郷公民館入口
の表示板の設置
について

　下郷公民館入口表示が小さく分かりにく
い。夜間照明設置も含めて改善して欲しい。

　平成２８年度予算にて修繕対応いたします。 社会教育課
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下郷公民館への
通路の除雪につ
いて

　下郷公民館は避難場所にも指定されている
が、県道から距離があるため積雪時には除雪
をお願いしたい。

　県道（現在は、町道浦安光好線）から下郷公民館までの除雪につきま
しては、公民館から要請があれば、生活路線の除雪が終了後に行ってお
ります。
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